

Publicidad

¿Con que horóscopo eres más compatible?
Las relaciones entre signos en **adn.es**

/ Cultura & Ocio

Jueves, 04 de noviembre de 2010. Actualizado a las 12:28h | Zaragoza: 19º/11º ☁

ADN.es

Buscar



[Portada](#)
[Local](#)
[Actualidad](#)
[La Vida](#)
[Deportes](#)
[Cultura & Ocio](#)
[Televisión & Radio](#)
[Opinión](#)
[Fotos](#)
[Vídeos](#)
[Motor](#)
[Servicios](#)

adn » cultura

La viuda de Ayala evoca sus "días felices" a través de obra de teatro visual

EFE , Granada | hace 1 hora | [Comenta](#) | [Votar](#) + 0 - 0 | [Imprimir](#) [Me gusta](#)

La viuda de Francisco Ayala, Carolyn Richmond, ha recordado los "días felices" del escritor a través de una obra de teatro visual que pretende acercar su figura al público infantil y familiar, y con la que dan comienzo los actos en homenaje al primer aniversario de su muerte, que se cumple hoy.

"Él siempre me decía que hay que seguir adelante. Mi obligación y placer es defender su obra y hacer todo lo posible para su difusión", ha recordado Richmond a los periodistas antes de asistir a la representación que ha tenido lugar esta mañana en la sede de la Biblioteca de Andalucía en Granada.

Según su viuda, precisamente proyectos como el de "Días felices", que pone en escena la compañía "La Maquiné", contribuyen a acercar la obra de su marido, especialmente a los niños.

"La idea de este grupo me parece muy feliz", ha señalado Richmond, quien pretende que con los actos de homenaje a Ayala se establezca "un ambiente de diálogo y de cooperación, nada de predicar, sino comunicar", ha dicho.

A su juicio, "hay mucho que estudiar todavía" sobre la obra del granadino, por lo que es partidaria de abrir "nuevos pasos" en su análisis, como con los documentales en los que se entrevista a fondo a algunas de las personas que le conocieron.

El proyecto "Días felices" es, según sus realizadores, un acto de creación visual y musical con el que se quiere acercar la figura del escritor a un público infantil y familiar a través de los temas universales de su obra literaria, como la memoria y el paso del tiempo.

El acto, que se escenifica con música original, títeres, objetos, actores y proyecciones de vídeo, se inspira en la obra "El jardín de las delicias" de Ayala, concretamente en tres relatos líricos que recogen episodios de su infancia y en los que se mezclan realidad y ficción.

La obra es representada por la compañía "La maquiné", con la dirección de Joaquín Casanova y Elisa Ramos, quienes utilizan la escena como medio de investigación y expresión.

Con este proyecto teatral comienzan en Granada los actos que recuerdan la muerte de Ayala hace hoy un año y que se completarán con otras actividades organizadas por la Fundación del escritor.

Las "Conversaciones en la Fundación" mostrarán los últimos trabajos de investigación realizados sobre Ayala, que abordan su figura desde nuevas perspectivas y servirán como espacio de encuentro para propiciar el intercambio de información e ideas entre investigadores.

Asimismo, se proyectarán dos documentales incluidos en la serie Testimonios Orales para el Archivo de la Fundación, que se propone recoger el testimonio de amigos, estudiosos y familiares del escritor para preservar su perfil humano: "Salutación a Francisco Ayala", de Andrés Amorós, y "Rumba para Ayala" de Susana Cavallo.

También se presentarán los dos primeros títulos de la colección en honor al escritor creada junto con la Universidad de Granada, en la que se incluyen monografías y ediciones de textos en torno a su figura.

+ 0 - 0

[Comenta](#) | [Imprimir](#) | [Suscribir](#) | [Compartir:](#)



Me gusta

0 votos

Otras noticias de Cultura & Ocio

El PP pide a González-Sinde explicaciones sobre las ayudas al cine

Vendido un retrato de Murillo por 350.000 euros en una subasta en Bilbao

Continúa en la UCI el productor Paco Marsó, que sufrió un derrame cerebral

Las descargas ilegales ascienden a un 77% del consumo total en la red

Cultura & Ocio: Noticias destacadas

El PP pide a González-Sinde explicaciones sobre las ayudas al cine

Vendido un retrato de Murillo por 350.000 euros en una subasta en Bilbao

Continúa en la UCI el productor Paco Marsó, que sufrió un derrame cerebral

[Ir a la portada de Cultura & Ocio](#)

Publicidad

Última hora

Actualizado 12:38 h.

- 11:41** **Albert Vilalta pide estatus de víctimas del terrorismo y una indemnización**
- 10:52** Irán detiene a cuatro británicos por actividades terroristas
- 10:17** Trabajo cree que en la primera mitad del 2011 se dejará de destruir empleo
- 09:36** Gasol y el 'triple-doble' de Bryant guían a los Lakers
- 09:35** Airbus reconoce que el de Qantas es el mayor incidente con un A380

[Ver más noticias de Última hora](#)



Una selección que no debes dejar escapar. Promoción de 6 vinos a mitad de precio. Incluye curso de cata gratis. **35,90 €**

Busca productos, compara precios y ahorra !

Buscar

[Ver más ofertas aquí](#)

Publicidad